

Список изданий о К. В. Иванове, имеющих в фонде Научной библиотеки

Книги

на русском языке

1. **Александров, С. А.** Поэтика Константина Иванова: вопросы метода, жанра, стиля / С. А. Александров. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 1990. – 191,[2] с.
2. **Вопросы поэтики К. Иванова:** материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР ; [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары: НИИЯЛИЭ, 1991. – 167 с.
3. **Данилов, Д. Д.** К. В. Иванов: жизнь и творчество / Д. Д. Данилов. – Чебоксары: Госиздат ЧАССР, 1940. – 32 с.
4. **Ендеров, В. А.** Проблемы классификации демонологических персонажей: учеб. пособие / В. А. Ендеров ; отв. ред. Родионов В. Г. – Чебоксары: Изд-во Чуваш. ун-та, 2002. – 95 с.
5. **Ендеров, В. А.** Функциональное многообразие демонологических персонажей в чувашской словесной культуре конца XIX - начала XX веков: автореф. дис. ... канд. филол. наук: 10.01.02 / В. А. Ендеров ; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. – Чебоксары, 2000. – 22 с.
6. **Ендеров, В. А.** Функциональное многообразие демонологических персонажей в чувашской словесной культуре конца XIX - начала XX веков: дис. ... канд. филол. наук: 10.01.02 / В. А. Ендеров ; науч. рук. Родионов В. Г. ; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. – Чебоксары, 2000. – 203 с.
7. **Жизнь и творчество К. В. Иванова:** материалы для докладчиков. – Чебоксары: Чувашгосиздат, 1940. – 30 с.
8. **Зотов, И. А.** Живое наследие Константина Иванова / И. А. Зотов. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 1983. – 104 с.
9. **Зотов, И. А.** Художественный мир Константина Иванова / И. А. Зотов. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 1979. – 72 с.
10. **К. В. Иванов:** материалы юбилейных торжеств, посвящ. 50-летию со дня рождения поэта (1890-1940). – Чебоксары, 1941. – 87 с.
11. **Классик чувашской поэзии:** сб. ст., посвящ. 75-летию К. В. Иванова / [НИИ при Совете Министров Чуваш. АССР ; под ред. Н. С. Павлова, Г. Я. Хлебникова]. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 1966. – 222 с.
12. **Константин Васильевич Иванов:** библиогр. указ. / Чăваш. респ. М. Горький яч. хисепленекен б-ки ; Совет культура фончĕн Чăваш. уйрăмĕ ; И. Н. Ульянов яч. хисепленекен Чăв. патш. ун-чĕ ; пухса хатĕрленĕ: Л. Д. Виссарова, Л. В. Чернова. – Шупашкар: и. с, 1992. – 127 с.
13. **Константин Иванов:** [фотоальбом] / [сост.: Хузангай А. П., Самсонова Г. С.]. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 1990. – 135 с.
14. **Константин Иванов:** фотоальбом / [сост., авт. фотоснимков В. Ф. Исаев]. – Чебоксары: Чувашкнигоиздат, 1972. – 79 с.

15. **Нагорнова, Е. С.** Зарождение и становление симбирской чувашской литературной школы: автореф. дис. ... канд. филол. наук: 10.01.02 / Е. С. Нагорнова ; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. – Чебоксары, 2007. – 21 с.
16. **Нагорнова, Е. С.** Зарождение и становление симбирской чувашской литературной школы: дис. ... канд. филол. наук: 10.01.02 / Е. С. Нагорнова ; науч. рук. Родионов В. Г. ; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. – Чебоксары, 2007. – 169 с.
17. **Саламбек, И. Я.** Симбирская учительская школа и ее роль в просвещении чуваш / И. Я. Саламбек ; под ред. М. Я. Сироткина. – Чебоксары: Чувашкнигоиздат, 1959. – 144 с.
18. **Сироткин М. Я.** Константин Васильевич Иванов: (критико-библиографический очерк) / М. Я. Сироткин. – Чебоксары: Чувашгосиздат, 1955. – 32 с.
19. **Современная Нарспиана: итоги и перспективы:** материалы межрегион. научно-практ. конф. / Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова ; [сост. и науч. ред. А. Ф. Мышкина ; редкол.: Л. П. Кураков и др.]. – Чебоксары: Изд-во Чуваш. ун-та, 2008. – 228 с.
20. **Спиридонов, С. С.** Мировоззрение чувашского поэта-демократа К. В. Иванова / С. С. Спиридонов. – Чебоксары: Чувашгосиздат, 1957. – 60 с.
21. **Сутягин, И. Н.** К. В. Иванов – основоположник и классик чувашской литературы / И. Н. Сутягин. – Чебоксары: Чувашгосиздат, 1946. – 44 с.
22. **Творческое наследие К. В. Иванова:** [сб. ст.] / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары: НИИЯЛИЭ, 1990. – 120 с.

на чувашском языке

1. **Долгов, В. А.** Чăваш халăх поэчĕ К. В. Иванов / В. А. Долгов. – 2-мĕш кăл. – Шупашкар: Чăв. гос. изд-ви, 1961. – 147 с.
2. **Долгов, В. А.** Чăваш халăх поэчĕ: К. В. Иванов ҫинчен ҫырни статьясем / В. А. Долгов. – Шупашкар: Чавашгосиздат, 1952. – 95 с.
3. **К. В. Иванов пурнăҫĕпе пултарулахĕ:** (класс тулашĕнче ирттермелли ёҫсем) / учительсен пĕлĕвне ўстерекен ин-т ; [пухса хатĕрл. Иванова Н. Г. ; отв. ред. Одюков И. И.]. – Шупашкар: Учительсен пĕлĕвне ўстерекен ин-т, 1990. – 57 с.
4. **Исаев, В. Ф.** Силпи асамачĕ / В. Ф. Исаев. – Шупашкар: КПСС Чăв. обкомĕн изд-ви, 1990. – 60 с.
5. **Кибеч, А. И. (Кипеч).** Эсĕ "Нарспи" поэмăна вуланă-и?: К. В. Ивановăн "Нарспи" поэми 100 ҫул тултарнă май / А. И. Ефимов. – Шупашкар: и. ҫ, 2006. – 199 с.
6. **Константин Васильевич Иванов:** тĕпчев ёҫсем / Чăв. патш.ун-чĕ; [пух. хатĕрл. В. Г. Родионов]. – Шупашкар: Чăваш ун-чĕн изд-ви, 2000. – 83 с. – Пер. загл.: Константин Иванов: новые исследования.
7. **Константин Иванова аса илесĕ** / Юмарт Г. Ф. пухса хатĕрл. – Шупашкар: Чăв. кĕн. изд-ви, 1990. – 271 с.
8. **«Нарспи» поэмăн варттăнлахĕ тата XX ёмĕрти чăваш культури** = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конференци материалĕсен пуххи / Чăв. патш. гуманитарн. асл. ин-чĕ ; [редкол.: В. А. Ендеров (отв. ред.) и др.]. – Шупашкар: ЧГИГН, 2010. – 138 с.

9. **Никитин, В. П.** Чăваш поэзийĕн классикĕ К. В. Иванов: вĕренÿ пособийĕ / В. П. Никитин ; [отв. ред. И. И. Одюков]. – Шупашкар: Чăв. патш. ун-чĕ, 1983. – 92 с.
10. **Одюков, И. И.** К. В. Иванов пултарула̋хне вĕренмелли дидактика материалĕсем: методика пособиĕ / И. И. Одюков. – Шупашкар: Чăв. Респ. верентÿ ин-чĕ, 1993. – 32 с.
11. **Пушкин, В. Н.** Кам-ши вăл Нарспи?: (литература сăнарĕсене çĕнĕлле ăнланасси): Чăваш Республикин вĕренÿ институчĕнче учительсем умĕнче вуланă лекцисен ярăмĕ / В. Н. Пушкин. – Шупашкар: Чăв. Респ. верентÿ ин-чĕ, 1994. – 31 с.
12. **Родионов, В. Г.** К. В. Иванов хайлавĕсен пултарула̋хлă историйĕ / В. Г. Родионов ; Чăв. патш. ун-чĕ. – Шупашкар: ЧувГУ, 2000. – 36 с.
13. **Родионов, В. Г.** Константин Васильевич Иванов (Кашкър): [сб. науч. ст.] / В. Г. Родионов ; Чуваш. гос. ин-т гуманитар. наук. – Чебоксары ; Шупашкар: ЧГИГН, 2010. – 79 с.
14. **Сăвă-юрăллă Слакпуç** = Литературный Слакбаш: çул кĕнеки / авт.-сост. А. Дмитриев. – Чебоксары: Чувашия, 1996. – 24 с.
15. **Слакпуç çăл куçĕсем:** К. В. Иванов сĕр-шывĕнчи сăмахла̋х / сост.: А. С. Алексеева [и др.]; отв. ред. В. Г. Родионов. – Чебоксары: Чăв. патш. ун-чĕ, 2010. – 318 с.
16. **Ухсай, Я. Г.** Сырнисен пуххи. Т. 5: Монографи, трагедисем, статьясем, асăрхаттарусем / Я. Г. Ухсай. – Шупашкар: Чăв. кĕн. изд-ви, 2005. – 447 с.
17. **Ухсай, Я. Г.** К. В. Иванов / Я. Г. Ухсай. – Шупашкар: Чăв. кĕн. изд-ви, 1957. – 124 с.
18. **Харитонов, В. Е.** Константин Иванов тата музыка / В. Е. Харитонов. – Шупашкар: Чăв. АССР кĕн. изд-ви, 1971. – 40 с.
19. **Чăваш халăхĕн мухтавла̋ ывăлĕ:** [асаилусем] / [В. Долгов и др.]. – Шупашкар: Чăв. кĕн. изд-ви, 1960. – 236 с.

Статьи

на русском языке

1. **Абашев, В. Н.** Дореволюционные баллады и поэма К. В. Иванова «Нарспи» // Абашев, В. Н. Чувашская поэма. – Чебоксары, 1964. – С. 5–41.
2. **Абрамов, В. А.** Категория «Время» в стилевой системе К. В. Иванова // Абрамов, В. А. Сăмахпа сăнар сипечĕ. – Шупашкар, 1998. – С. 59–66.
3. **Абрамов, В.** Категория «Время» в стилевой системе К. В. Иванова-Прта // Вопросы поэтики К. В. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 95–102.
4. **Абрамова, Г. В.** Литературная игра «Путешествие по страницам поэмы "Нарспи"» / Г. В. Абрамова, Л. В. Николаева, Р. И. Прокопьева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 67–73.

5. **Айги, Г.** «Магическая функция» поэта: опыт анализа баллады К. Иванова-Прта «Вдова» / Г. Айги // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 7–15.
6. **Акбиев, С.** Типологическая общность творчества К. Иванова-Прта и Темирболата Бийболатова / С. Акбиев // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 128–133.
7. **Александров, С. А.** К Иванов-Прта – М. Сеспель – Г. Айги: личность в аспекте проблемы «Восток-запад» / С. А. Александров // Поэтика Сеспеля: материалы регион. конф., посвящ. 90-летию со дня рожд. Михаила Сеспеля (22-23 нояб. 1989 г.) / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 138–166.
8. **Александров, С. А.** Некоторые особенности поэтики поэмы-предания «Нарспи» / С. А. Александров // Творческое наследие К. В. Иванова: [сб. ст.] / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1990. – С. 3–33.
9. **Александров, С.** Гений чувашской поэзии / С. Александров // Халăх шкулĕ = Народная школа. – 2000. – № 5-6. – С. 54–57.
10. **Алексин, В.** «Здесь родники бегут счастливо» / В. Алексин // Советская Чувашия. – 2000. – 30 мая.
11. **Артемьев, Ю. М.** К вопросу о художественном мастерстве К. В. Иванова в поэме «Нарспи» / Ю. М. Артемьев // Филология: [сб. ст.]. – Чебоксары, 1970. – С. 136–142.
12. **Артемьев, Ю. М.** Образная система поэмы К. В. Иванова «Нарспи» / Ю. М. Артемьев // Художественный образ в чувашской литературе и искусстве. – Чебоксары, 1987. – С. 69–83.
13. **Артемьев, Ю. М.** Поэзия Константина Иванова как отражение саморазвития чувашского национального духа // Артемьев, Ю. М. Страсть к полемике. – Чебоксары, 2003. – С. 64–68.
14. **Артемьев, Ю. М.** Трагическое в поэме "Нарспи" К. В. Иванова / Ю. М. Артемьев // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2012. – № 1. – С. 280–284.
15. **Артемьев, Ю.** Поэзия Константина Иванова как отражение саморазвития чувашского национального духа / Ю. Артемьев // Халăх шкулĕ = Народная школа. – 2000. – № 5-6. – С. 57–60.
16. **Афанасьева, Е. Р.** Вопросы жанра поэмы "Нарспи" / Е. Р. Афанасьева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 165–168.
17. **Бичеев, Б. К.** Иванов-Прта и развитие общественной мысли в дореволюционной литературе: (на материале чуваш. и калмыц. лит.) / Б. Бичеев // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 39–46.
18. **Будниченко, Л. А.** Новые направления в исследовании переводческих текстов: (на примере поэмы К. Иванова "Нарспи") / Л. А. Будниченко, М. В. Шавикова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 21–29.

19. **Ванюшев, В.** Дооктябрьские истоки межлитературной общности культур Урало-Поволжья и творчество К. Иванова-Прта / В. Ванюшев // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 69–76.
20. **Васильев, А.** Реальное и ирреальное в поэме К. Иванова-Прта «Нарспи» / А. Васильев // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 47–52.
21. **Васильев, Л.** Его мир – самобытная эстетическая вселенная: новая книга о творческой биографии Константина Иванова [автора классической поэмы "Нарспи"] в серии "Замечательные люди Чувашии" (Т. 11) вышла книга известного литературоведа Юрия Артемьева "Константин Иванов: Жизнь, Судьба. Бессмертие" (Чебоксары, 2013) / Л. Васильев // Советская Чувашия. – 2014. – 18 января. – С. 3.
22. **Васильева, О. Л.** Интегрированные занятия в изучении поэмы К. В. Иванова / О. Л. Васильева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 75–79.
23. **Викторов, В.** "Нарспи" говорит по-немецки: перевел поэму на немецкий яз. зав. каф. иностр. яз. ЧГУ, д-р пед. наук В. Иванов / В. Викторов // Советская Чувашия. – 2008. – 11 ноября.
24. **Владимирова, О. Г.** К вопросу об особенностях стихосложения в поэме "Нарспи" К. В. Иванова / О. Г. Владимирова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 186–189.
25. **Волков, Г. Н.** К. В. Иванов – поэт просвещения и воспитания: [1890-1915] / Г. Н. Волков // Советская педагогика. – 1991. – № 2. – С. 118–122.
26. **Галиахметова, К. А.** "Пейзажная" поэтика в творчестве К. Иванова и Г. Тукая / К. А. Галиахметова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 176–179.
27. **Голанцева, Р. А.** И. Я. Яковлев – вдохновитель создания оригинального произведения К. В. Иванова "Нарспи" / Р. А. Голанцева // Современная Нарспиана : итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 73–74.
28. **Горский, С. П.** Язык К. В. Иванова и его значение в истории чувашского литературного языка // Горский, С. П. Очерки по истории чувашского литературного языка. – Чебоксары, 1959. – С. 130–172.
29. **Горский, С. П.** Язык поэзии К. В. Иванова / С. П. Горский // Ученые записки / НИИ яз., лит. истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1956. – Вып. 14. – С. 47-62.
30. **Данилов, Н. Ф.** Несколько слов о тексте поэмы К. В. Иванова «Нарспи» / Н. Ф. Данилов // Ученые записки / НИИ яз., лит. и истории при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1953. – Вып. 8. – С. 221–233.
31. **Демин, В. И.** "Нарспи" К. В. Иванова и развитие лироэпических традиций в мордовской литературе / В. И. Демин // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 112–119.

32. **Демин, В. И.** От "Нарспи" к "Гале" / В. И. Демин // Вестник Мордовского государственного университета. – 2011. – № 1. – С. 146–149.
33. **Демин, В.** Поэма К. Иванова-Прта «Нарспи» в контексте поэзии Поволжья и Приуралья начала XX века / В. Демин // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 152–155.
34. **Долгов, В.** «Благослови, поэт» / В. Долгов // Советская Чувашия. – 2000. – 27 мая.
35. **Долгов, В. А.** Материалы об одном из переводов поэмы «Нарспи» / В. А. Долгов // Чувашский язык, литература и фольклор. – Чебоксары, 1974. – Вып. 4. – С. 356–365.
36. **Егорова, А.** Читая заново «Нарспи» / А. Егорова // Халӑх шкулӗ = Народная школа. – 1998. – № 1. – С. 49–56.
37. **Емельянова, А. В.** Круг в языковой картине мира "Нарспи" К. Иванова / А. В. Емельянова // Традиционное и нетрадиционное в чувашской филологии и журналистике: межвуз. сб. науч. тр. – Чебоксары, 2006. – С. 22–26.
38. **Ендеров, В. А.** Демонизм произведений К. В. Иванова / В. А. Ендеров // "Нарспи" поэмӑн вӑрттӑнлӑхӗ тата XX ӗмӗрти чӑваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалӗсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 54–60.
39. **Ермакова, Г. А.** Концептосфера лирического универсума поэмы К. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 129–136.
40. **Ермакова, Г. А.** Особенности "двоемирия" в поэме К. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова, А. М. Ермаков // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 120–126.
41. **Ермакова, Г. А.** Особенности концептосферы в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова // "Нарспи" поэмӑн вӑрттӑнлӑхӗ тата XX ӗмӗрти чӑваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалӗсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 20–26.
42. **Ермакова, Г. А.** Особенности представления сил хаоса и космоса в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова, А. М. Ермаков // "Нарспи" поэмӑн вӑрттӑнлӑхӗ тата XX ӗмӗрти чӑваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалӗсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 29–35.
43. **Ермакова, Г. А.** Проблема трагизма человеческого существования в поэме К. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова, А. М. Ермаков // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 126–128.
44. **Ермакова, Г. А.** Трагическое в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / Г. А. Ермакова, А. М. Ермаков // "Нарспи" поэмӑн вӑрттӑнлӑхӗ тата XX ӗмӗрти чӑваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалӗсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 26–29.
45. **Иванов, В.** Экстралингвистические факторы перевода «Нарспи» на немецкий язык / В. Иванов // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 63–68.

46. **Иванова, А. М.** Лексико-семантическое поле "любовь" в поэме "Нарспи" К. Иванова / А. М. Иванова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 17–21.
47. **Исламов, Ф. К.** Иванов-Прта и чувашско-татарские культурные связи / Ф. Исламов // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 134–137.
48. **Камитова, А. В.** Женский образ в произведениях К. Иванова "Нарспи", М. Петрова "Италмас", К. Герда "Мати" / А. В. Камитова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 222–225.
49. **Капитонова, И. Ю.** 90 лет первой пьесе "Нарспи" / И. Ю. Капитонова // Ульяновец. – 2011. – 9 июня. – С. 3.
50. **Кириллов, К. Д.** Структура конфликта в трагедии «Раб дьявола» // Творческое наследие К. В. Иванова: [сб. ст.] / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1990. – С. 34–46.
51. **Кириллов, К.** Трагическое в творчестве К. Иванова-Прта / К. Кириллов // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 103–106.
52. **Кондратьев, М. Г.** О музыке и поэзии К. В. Иванова / М. Г. Кондратьев // Творческое наследие К. В. Иванова: [сб. ст.] / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1990. – С. 88–99.
53. **Константин Васильевич Иванов** (1890-1915) // Выдающиеся люди Чувашии / редкол.: Партасова Н. Ю. (пред.) [и др.] ; под общ. ред. Володиной Н. И. – Чебоксары, 2002. – С. 121–128.
54. **Краснов, Н. Г.** Новые материалы к биографии К. В. Иванова / Н. Г. Краснов // Чувашский язык, литература и фольклор. – Чебоксары, 1974. – Вып. 3. – С. 357–363.
55. **Краснов, Н. Г.** Педагогические взгляды К. В. Иванова / Н. Г. Краснов // Ученые записки / НИИ яз., лит. и истории при Совете Министров Чуваш. АССР ; [Ильдеменов В. И. [и др.]; редкол.: Андреев В. А. и др.]. – Чебоксары, 1963. – Вып. 22. – С. 287–294.
56. **Красотина, М.** О любви на все времена: [о праздничном митинге, посвященном 117-летию поэта Константина Иванова] / М. Красотина // Советская Чувашия. – 2007. – 29 мая.
57. **Кудрявцева, Р. А.** Поэма К. Иванова "Нарспи" и рассказ народов Поволжья первой трети XX в.: (к вопросу о сходствах в мотивной структуре) / Р. А. Кудрявцева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 156–165.
58. **Лебедева, Е. А.** Мифологические аспекты поэмы "Нарспи" / Е. А. Лебедева // "Нарспи" поэмăн вăртăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 41–47.
59. **Лебедева, Е. А.** Семиотика имен в поэме "Нарспи" К. В. Иванова / Е. А. Лебедева // Халăх шкулĕ = Народная школа. – 2009. – № 2. – С. 42–44.

60. **Леонидов, А.** Классическая чувашская поэзия в России: [о классике чувашской поэзии Константине Васильевиче Иванове] / А. Леонидов // Чувашия литературная. – 2004. – № 4 – С. 143–151.
61. **Лисовская, Г.** Типология национального сознания: (поэма «Нарспи» К. Иванова-Прта и творчество К. Ф. Жакова) / Г. Лисовская // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 56–62.
62. **Лукина, А. Н.** Исследование частотности звуко-букв в поэме "Нарспи" К. В. Иванова / А. Н. Лукина // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 48–50.
63. **Максимов, Н.** Праздник поэзии у памятника классика: [набережная Чебоксар отметила 113-й день рождения классика чувашской поэзии Константина Иванова] / Н. Максимов // Столица Ч. – 2003. – 28 мая. – С. 1.
64. **Малютин, С.** К. Иванов и наше время / С. Малютин // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 5–6.
65. **Милютин, В. А.** Почему невозможен танец отца и матери на свадьбе: (по поэме К. Иванова "Нарспи") / В. А. Милютин // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 60–67.
66. **Мукина, И. В.** Лексические диалектизмы в поэме "Нарспи" / И. В. Мукина // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 10–17.
67. **Мышкина, А. Ф.** Трагический эпилог поэмы "Нарспи": философское и поэтическое толкование / А. Ф. Мышкина // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 152–156.
68. **Мышкина, А. Ф.** Философское и поэтическое толкование трагической смерти в поэме "Нарспи" К. Иванова / А. Ф. Мышкина // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2012. – № 1. – С. 288–290.
69. **Нагорнова, Е. С.** К. Иванов и Симбирская чувашская литературная школа / Е. С. Нагорнова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 45–48.
70. **Никитина, М. В.** Особенности символа свадьбы в драматургии народов Урало-Поволжья / М. В. Никитина // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2012. – № 4. – С. 292–295.
71. **Николаева, Л. В.** Изучение поэмы К. Иванова "Нарспи" в русскоязычной школе / Л. В. Николаева, Г. В. Абрамова, Р. И. Прокопьева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 88–94.
72. **Никоноров, С. Н.** О некоторых сюжетобразующих мотивах и мифемах поэмы "Нарспи" К. В. Иванова / С. Н. Никоноров // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 189–202.
73. **Орлицкий, Ю.** Русская поэзия в переводах К. Иванова-Прта. Проблемы мастерства / Ю. Орлицкий // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф.,

- посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 90–94.
74. **Павлов, Н. С.** Русские переводы поэмы «Нарспи» Константина Иванова / Н. С. Павлов // Ученые записки / НИИ яз., лит., истории и экономика при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1964. – Вып. 27. – С. 308–320.
75. **Пантелеева, Т. Г.** Женские образы в поэме К. Иванова "Нарспи" и М. Петрова "Италмас" / Т. Г. Пантелеева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 136–144.
76. **Питернова, В.** «Наш мальчик рвётся в Симбирск...»: [наследие поэта в документах] / В. Питернова // Советская Чувашия. – 2000. – 26 февраля.
77. **Родионов, В. Г.** История и перспективы развития нарспинианы / В. Г. Родионов // Ашмаринские чтения: материалы Всерос. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 3–6.
78. **Родионов, В. Г.** К борьбе добра со злом: (к проблеме коэкзистенции чувашских писателей начала XX века) / В. Г. Родионов // "Нарспи" поэмăн вăрттăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 61–65.
79. **Родионов, В. Г.** К проблеме изучения поэмы "Нарспи" (60-90-е годы XX века) / В. Г. Родионов // "Нарспи" поэмăн вăрттăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 11–16.
80. **Родионов, В. Г.** К проблеме коэкзистенции И. Юркина, Н. Шубоссинни и К. Иванова / В. Г. Родионов // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 107–111.
81. **Романов, В.** Общественно-политический идеал и его влияние на творчество К. Иванова-Прта / В. Романов // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 84–89.
82. **Романова, Ф. А.** Сценическая история поэмы К. В. Иванова «Нарспи» / Ф. А. Романова // Творческое наследие К. В. Иванова: [сб. ст.] / НИИ яз., лит., истории и экономики при Совете Министров Чуваш. АССР. – Чебоксары, 1990. – С. 100–119.
83. **Рона-Таш, Андраш.** Поэма «Нарспи» К. Иванова-Прта / Андраш Рона-Таш // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 138–146.
84. **Семенова, Г. Н.** Лексический повтор как художественное средство в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / Г. Н. Семенова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 6–10.
85. **Сергеев, В. И.** Эстетика слова: (по поэме К. В. Иванова "Нарспи") / В. С. Сергеев // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 3–6.
86. **Сидорова, Е. С.** Чувашский фольклор в творчестве К. В. Иванова / Е. С. Сидорова // Чувашский язык, литература и фольклор. – Чебоксары, 1973. – Вып. 1. – С. 352–364.

87. **Сорокина, Л.** Функции портрета в поэме "Нарспи" К. В. Иванова / Л. Сорокина // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 211–215.
88. **Софронова, И. В.** Идейно-сюжетные параллели в поэмах А. Навои "Лейли и Меджнун", В. Шекспира "Ромео и Джульетта", К. Иванова "Нарспи" / И. В. Софронова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 169–175.
89. **Ставский, М.** Константин Иванов и мировая классика / М. Ставский // Лик Чувашии. – 1996. – № 5-6. – С. 107–111.
90. **Тестов, Ю. С.** Концепт "песня" в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / Ю. С. Тестов // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2009. – № 3. – С. 328–330.
91. **Тестов, Ю. С.** Связь музыки и мифа в поэме "Нарспи" / Ю. С. Тестов // "Нарспи" поэмӑн вӑрттӑнлӑхӑ тата XX ӗмӗрти чӑваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалӑсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 94–98.
92. **Трукова, А. И.** Экстралингвистический аспект перевода поэтических текстов с чувашского языка на английский: (на примере эпизода из поэмы "Нарспи" К. В. Иванова) / А. И. Трукова // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2013. – № 1. – С. 174–177.
93. **Тургай, И. В.** К. В. Иванов – зачинатель чувашской профессиональной книжной графики / И. В. Тургай // Проблемы художественной культуры Чувашии: [сб. ст.]. – Чебоксары, 2008. – Вып. 4: Ренессанс Поволжья, конец XIX - начало XX вв. – период духовного возрождения народов. – С. 91–98.
94. **Убасси, С.** Гений чувашской поэзии / С. Убасси // Советская Чувашия. – 2000. – 20 су (май).
95. **Федоров, Г.** Заметки о художественно-речевой структуре поэмы К. Иванова-Прта «Нарспи» / Г. Федоров // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 107–119.
96. **Хлебникова, В. Г.** Эффективные методы преподавания поэмы "Нарспи" в школе / В. Г. Хлебникова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 33–40.
97. **Хлебников-Шанар, Г.** К вопросу о художественном методе К. Иванова / Г. Хлебников-Шанар // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 16–31.
98. **Хрисанова, М.** Использование произведений Иванова-Прта в процессе преподавания русского языка в средней школе / М. Хрисанова // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 77–83.
99. **Чекушкина, Е. П.** Своеобразие представления концепта солнца в поэме "Нарспи" / Е. П. Чекушкина // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 179–185.

100. **Ядрицова, А. А.** "Нарспи" в зеркале мифологии / А. А. Ядрицова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 215–222.
101. **Яковлев, Ю.** Отзвук священного брака в поэме «Нарспи» / Ю. Яковлев // Вопросы поэтики К. Иванова: материалы конф., посвящ. 100-летию со дня рожд. поэта, 21-22 мая 1990 г. / [редкол.: С. А. Александров (отв. ред.) и др.]. – Чебоксары, 1991. – С. 53–55.
102. **Яковлева, З. К.** Некоторые традиции музыкального фольклора в поэме К. В. Иванова "Нарспи" / З. К. Яковлева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 50–56.
103. **Яковлева, Т. Н.** История чувашско-немецких литературных взаимосвязей / Т. Н. Яковлева // Вестник Чувашского университета. Гуманитарные науки. – 2010. – № 1. – С. 253–259.
104. **Яковлева, Т. Н.** Особенности перевода поэмы К. В. Иванова "Нарспи" на немецкий язык / Т. Н. Яковлева // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 29–32.
105. **Яковлева, Т. Н.** Особенности перевода чувашских эпитетов на немецкий язык: (на примере поэмы К. В. Иванова "Нарспи") / Т. Н. Яковлева // Лингвистика, лингводидактика, переводоведение: актуальные вопросы и перспективы исследования: сб. материалов междунар. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2012. – С. 276–280.

на чувашском языке

1. **Абрамов, А. С.** Тёнче литературин шедеврĕ: "Нарспи" пичетленсе тухнăранпа 100 çул çитнĕ май / А. С. Абрамов // Çамрăксен хаçачĕ. – 2008. – 29 нарăс. – С. 8–9, 16. – Пер. загл.: Шедевр мировой литературы.
2. **Абрамов, В. А.** "Нарспи" поэмăри юратупа çемье ыйтăвĕсем: (философипе эстетикăн хăш-пĕр аспекчĕсем) / В. А. Абрамов // "Нарспи" поэмăн вăрттăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 38–40. – Пер. загл.: Тема любви и семьи в поэме "Нарспи": (философско-эстетические аспекты).
3. **Абрамов, В. А.** К. В. Иванов пултарулăхĕнчи космогонизм пирки / В. А. Абрамов // Исследования по филологии, педагогике, журналистике. – Чебоксары, 2010. – С. 112–115. – Пер. загл.: Космогонизм в творчестве К. В. Иванова.
4. **Абрамов, В.** Чăваш литератури: эрос, хĕрарăм сăнарĕ, вилĕм философийĕ [К. В. Ивановăн «Нарспи» хайлавĕнчи эротика кĕввисем] // Абрамов, В. Сăмахпа сăнар сипечĕ. – Шупашкар, 1998. – С. 3–6.
5. **Агивер, Х.** Гени – ĕмĕрлĕхе: [Константин Ивановăн "Нарспи" поэми çинчен] / Х. Агивер // Хыпар. – 2007. – 28 сĕртме (июнь).
6. **Антонова, М. М.** Константин Васильевич Иванов сăмахлăхĕн классикĕ / М. М. Антонова // Халăх ас-хакăлĕ. – 2001. – № 4. – С. 3–10.
7. **Артемьев, Ю.** К. В. Иванов / Ю. Артемьев // Ымĕр пуçламăшĕ. – Шупашкар, 1996. – С. 96–130.

8. **Артемов, Ю. М.** Пурнăç чăнлăхĕ е романтизм // Артемов, Ю. М. Пурнăç чăнлăхĕпе сăнарсен илемĕшĕн. – Шупашкар, 1984. – С. 6–14.
9. **Артемов, Ю. М.** Çут çанталăк килтерĕшлĕх: ("Нарспи" поэмăн 100 çулне халалланă пухура каланă сăмах) / Ю. М. Артемов // "Нарспи" поэмăн вăрттăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 5–11.
10. **Артемов, Ю. М.** Аслă Силпи ялĕнче / Ю. М. Артемов // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2000. – С. 57–71. – Пер. загл.: В деревне Большие Сильби.
11. **Артемов, Ю. М.** Тивлетлĕ чун-хавал çути: [К. В. Иванов çуралнăранпа 125 çул çитес май] / Ю. М. Артемов // Хыпар. – 2014. – 20 авăн (сентябрь). – С. 6.
12. **Артемов, Ю.** Юратăвăн вилĕмсĕр хăвачĕ: [К. Ивановăн "Нарспи" поэми тăрăх юрату çинчен шухăшсем] / Ю. Артемов // Хыпар. – 2010. – 21 сурла (август). – Пер. загл.: Сила любви бессмертна: [тема любви в поэме К. Иванова "Нарспи"].
13. **Асамат, С.** Нарспи вăрттăнлăхĕ / С. Асамат // Хыпар. – 2005. – 15 çĕртме (июнь); 16 çĕртме (июнь); 17 çĕртме (июнь).
14. **«Букварьтен» – пысăк литературăна çити:** [К. В. Иванов: 110 çул] // Тантăш. – 2000. – 25 çу (май).
15. **Булаев, В.** Нарспи – вилĕмсĕр сăнар / В. Булаев // Çамрăксен хăсачĕ. – 1999. – 19 пуш (март).
16. **Вăранър, тапранър, чăваш сыннисем!**: [Константин Иванов çуралнăранпа 110 çул çитнĕ май] // Хыпар. – 2000. – 26 çу (май).
17. **Вазянова, М. Г.** Мĕтри Юманăн "Нарспи" хайлавĕ / М. Г. Вазянова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 206–211.
18. **Викторов, С.** Тăхтаман Михетер пекех пуян пулнă-ши?: [Анатолий Кибечĕн "Эсĕ "Нарспи" поэмăна вуланă-и?" кĕнекене вуланă хыççăн çуралнă шухăшсем] / С. Викторов // Хыпар. – 2012. – 25 авăн (сентябрь). – С. 3. – Рец. на: Кибеч А. Эсĕ "Нарспи" поэмăна вуланă-и?/ Кибеч. – Шупашкар: [и.ç.], 2006. – 200 с.
19. **Владимирова, О. Г.** "Нарспи" поэмăн сăва хывăм уйрăмлăхĕсем / О. Г. Владимирова // "Нарспи" поэмăн вăрттăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 86–88. – Пер. загл.: Особенности стихосложения поэмы "Нарспи".
20. **Владимирова, О.** "КÛлнĕ учĕсене чараймасăр ...": ["Нарспи" поэма çинчен] / О. Владимирова // Тăван Атăл. – 2008. – № 1. – С. 137–139.
21. **Гордеев, Д.** Чунра çуралнă сăмах / Д. Гордеев // Ялав. – 2000. – № 4. – С. 6–8.
22. **Горский, С. К.** В. Ивановăн чĕлхипе стилĕ / С. Горский // Тăван литература утăмĕсем. – Шупашкар, 1974. – С. 259–266.
23. **Дедушкин, Н. С.** Атăл урлă, Атăл тăрăх: [К. В. Иванов сырнисем нумай çĕршывсене сарăлни çинчен] / Н. С. Дедушкин // Ялав. – 1980. – № 5. – С. 12–13.
24. **Дмитриев, В.** «Нарспи» поэма тăрăх йĕркеленĕ задачăсем / В. Дмитриев // Халăх шкулĕ = Народная школа. – 1994. – № 2-3. – С. 93–96.
25. **Долгов, В. А.** Константин Иванов // Долгов, В. А. Чăваш литературин сăн-сăпачĕ. – Шупашкар, 1963. – С. 64–81.

26. **Егоров, В.** Каллех кивёлле: [К. В. Иванован «Нарспи» поэми җинчен] / В. Егоров // Хыпар. – 1998. – 23 җу (май).
27. **Емельянова, А. В.** "Нарспи" поэмән сәнарлăх чёлхи: [К. В. Иванован "Нарспи" поэми 100 җул тултарать] / А. В. Емельянова, Е. В. Макарова // Язык. Культура. Познание. – Чебоксары, 2006. – С. 27–44.
28. **Ермилова, Е.** «Нарспи» поэмăри тён паллисем / Е. Ермилова // Халăх шкулё = Народная школа. – 2000. – № 5-6. – С. 64–66.
29. **Ефимов, Г.** Константин Иванов пирён пурнăҗпа пултарулăхра / Г. Ефимов // Ялав. – 2000. – № 4. – С. 3–4.
30. **Желтов, М. П.** Хальхи вăхăтри Нарспи / М. П. Желтов // "Нарспи" поэмән вăрттăнлăхё тата XX ёмёрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалёсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 35–38. – Пер. загл.: Современная Нарспи.
31. **Желтухин, Г.** Поэмăна вуланă май ... / Г. Желтухин // Тăван Атăл. – 2008. – № 2 (нарăс). – С. 51–53.
32. **Иванова, Е.** «Нарспи» поэмăри символла сăнарсен пёрлехё, илемлех йёрки / Е. Иванова // Тăван Атăл. – 2001. – № 4. – С. 69–70.
33. **Игнатъева, И.** Ырă ячё чаплă пултăр...: [Михаил Петров-Тинехпи Константин Иванов җинчен] / И. Игнатъева // Хыпар. – 2005. – 24 җёртме (июнь). – С. 3.
34. **Кириллова, И. Ю.** "Нарспи" поэмән малтанхи тишкерёвёсем / И. Ю. Кириллова // "Нарспи" поэмән вăрттăнлăхё тата XX ёмёрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалёсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 79–82. – Пер. загл.: Первая критика поэмы "Нарспи".
35. **Кириллова, И. Ю.** "Нарспи" поэмән пёрремёш хаклавёсем / И. Ю. Кириллова // Тăван Атăл. – 2008. – № 9. – С. 125–127. – Пер. загл.: Первые отзывы о поэме "Нарспи".
36. **Кириллова, И. Ю.** К. В. Иванован "Нарспи" поэми XX ёмёрён 20-30-мёш җулёсенчи литература критикинче / И. Ю. Кириллова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 203–206.
37. **Кураков, Л. П.** "Ырă чăваш тупăнчё...": [умсăмах] / Л. П. Кураков // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2000. – С. 3–5. – Пер. загл.: "Нашелся добрый человек...".
38. **Ларионов, Н.** К. В. Иванован «Шуйттан чури» трагединчи пирёштипе шуйттан сăнарёсем – җын ашёнчи хире-хирёҗле туйăмсем / Н. Ларионов // Халăх ас-хакăлё. – 2002. – № 1. – С. 6–10.
39. **Лебедева, Е.** К. В. Иванов балладин ытарлă пёлтерёшё / Е. Лебедева // Ялав. – 2000. – № 4. – С. 52–55.
40. **Метин, П. Н.** К. В. Иванован "Нарспи" поэминчи кулăш витёмлехё / П. Н. Метин // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 145–152.
41. **Михайлова, Т.** "Нарспи" поэма вăрттăнлăхёсем: Чăвашсен генилле поэчё К. Иванов вилёмсёр "Нарспи" поэмăна җырнăранпа – 100 җул / Т. Михайлова // Хыпар. – 2008. – 19 нарăс (февраль). – С. 4. – Пер. загл.: Таинственное в поэме

- "Нарспи": бессмертной поэме "Нарспи" гениального чувашского поэта К. В. Иванова – 100 лет.
42. **Моклаков, Г.** Константин Иванов Кавалта пулни / Г. Моклаков // Хыпар. – 2002. – 16 сy (май).
 43. **«Нарспи» поэмăна малтан вулани:** [Е. М. Матвеев аса илĕвĕнчен] / Çамрăксен хаçачĕ. – 2005. – 27 сy (май). – С. 10.
 44. **Никифорова, Л. В.** "Нарспи" поэмăна вырăс шкулĕсенче вĕрентнин пĕлтерĕшĕ / Л. В. Никифорова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 94–98.
 45. **Петров, В.** Иванов çулталăкĕ тухăçлă иртрĕ / В. Петров // Хыпар. – 2000. – 20 раштав (декабрь).
 46. **Петров, Н. П.** К. В. Иванов лексикинчи диалектизмсемпе неологизмсем тата вĕсен литература чĕлхинчи вырăнĕ / Н. П. Петров // Вестник Чувашской национальной академии. – 1998. – № 2. – С. 73–78.
 47. **Петров, Н. П.** К. В. Иванов творчествинчи автор сăнарĕпе унăн уйрăмлăхĕсем / Н. П. Петров // Чăваш илемлĕ литература чĕлхи. – Шупашкар, 1978. – С. 97–110.
 48. **Петрова, Р. Н.** «Нарспи» поэмăна вĕреннĕ май ачасене экономика пĕлĕвĕ парасси // Петрова, Р. Н. Чăваш литературине шкулта вĕрентессипе çыхăннă меслетсем. – Шупашкар, 2001. – С. 18–23.
 49. **Прокопьева, Р.** «Поэт юман пулса кашларĕ...» / Р. Прокопьева // Хыпар. – 2000. – 9 çĕртме (июнь).
 50. **Родионов, В. Г.** К. В. Иванов хайлавĕсен пултарулăхлă историйĕ / В. Г. Родионов // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2000. – С. 25–57. – Пер. загл.: Творческая история сочинений К. В. Иванова.
 51. **Родионов, В. Г.** Ырăпа усал хирĕçĕвĕ: ("Нарспи" поэма çинченех) / В. Г. Родионов // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 102–106.
 52. **Родионов, В.** «Нарспи»: хайлав çал куçĕ / В. Родионов // Хыпар. – 2000. – 14 çĕртме (июнь).
 53. **Родионов, В. К.** В. Иванов хайлавĕсен пултарулăх историйĕ: [вилĕмсĕр "Нарспи" пичетленсе тухнăранпа – 100 çул] / В. Родионов // Тăван Атăл. – 2008. – № 2. – С. 31–48.
 54. **Родионов, В.** Ырăпа усал хирĕçĕвĕ: ["Нарспи" поэмине – 100 çул] / В. Родионов // Хыпар. – 2008. – 16 нарăс (февраль). – С. 11. – Борьба добра со злом: [поэме "Нарспи" – 100 лет].
 55. **Родионова, Э. И.** К. В. Иванов "Нарспи" поэми тата ăна шкулта вĕрентес ыйтусем / Э. И. Родионова // Ашмаринские чтения: материалы Всерос. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 380–381. – Пер. загл.: Поэма К. В. Иванова "Нарспи" и методика преподавания ее в школе.
 56. **Родионова, Э. И.** К. В. Ивановăн "Нарспи" поэми тата ăна шкулта вĕрентес ыйтусем / Э. И. Родионова // "Нарспи" поэмăн вăртăнлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 111–113. – Пер. загл.: Поэма К. В. Иванова "Нарспи" и вопросы преподавания ее в школе.

57. **Родионова, Э. И. К.** Иванован хайлавёсене наци шукулёнке вёрентессин хаш-пёр ыйтавёсем / Э. И. Родионова // Современная Нарспиана: итоги и перспективы: материалы межрегион. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 41–45.
58. **Семенова, П.** «Эс халăх кăмăлĕн малашĕ...»: (пĕтĕмлетÿ урокĕ е литература ваййи ирттерме) / П. Семенова // Халăх шукулĕ = Народная школа. – 2000. – № 5-6. – С. 60–63.
59. **Сергеев, В.** «Тимёр тылă» балладăри мифологилле шухăшлав / В. Сергеев // Тăван Атăл. – 2000. – № 4. – С. 65–66.
60. **Сергеев, В. И. К. В.** Иванов хайлавёсенчи ырă тата усал сывлăш сÿреткисем тата вёсемпе витёнекенсен ячёсем сăнарланни / В. И. Сергеев // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2008. – С. 75–82. – Пер. загл.: Изображение носителей добра и зла и их сторонников в произведениях К. В. Иванова.
61. **Сергеев, В.** Сăмах илемёшĕ: вилёмсёр "Нарспи" пичетленсе тухнăранпа – 100 çул / В. Сергеев // Тăван Атăл. – 2008. – № 5. – С. 121.
62. **Сидоров, Н.** Чĕмпĕр куççулĕ: [драма] / Н. Сидоров // Тăван Атăл. – 1990. – № 5. – С. 4–16.
63. **Силэм, Ю.** Пирвайхи юрату...: [К. В. Иванов – 110 çулта] / Ю. Силэм // Ялав. – 2000. – № 7. – С. 70–80.
64. **Сипет, В.** Нарспи çылăхĕ таса / В. Сипет // Хыпар. – 1998. – 29 авăн (сентябрь).
65. **Сироткин, М. Я. К. В. Иванов** // Сироткин, М. Я. Чăваш литератури. 8 кл. – Шупашкар, 1976. – С. 131–159.
66. **Смирнова, Н.** «Нарспи» çĕр, пин çул иртсен те тавлаштарĕ / Н. Смирнова // Хыпар. – 2000. – 4 çу (май).
67. **Смирнова, Н.** Кĕçтенттин Иванов – чăвашлăх палли / Н. Смирнова // Хыпар. – 2000. – 30 çу (май).
68. **Смирнова, Н.** Чăваш театрĕн çăлтăрĕ / Н. Смирнова // Хыпар. – 2002. – 9 кăрлач (январь).
69. **Софронова, И. В.** Тёнче литературинчи телейсёр юрату кёввисем: [вилёмсёр "Нарспи" пичетленсе тухнăранпа 100 çул çитнĕ май] / И. В. Софронова // Тăван Атăл. – 2008. – № 3. – С. 134–138.
70. **Станьял, В. П.** Слакпуç çăлкуçёсем: К. В. Иванов суралнăранпа 90 çул çитнĕ май / В. П. Станьял // Хатёр пул. – 1980. – № 5. – С. 16–17.
71. **Степанова, Р.** Чăваш поэзийĕн шурăм пуç çăлтăрĕ: [К. В. Иванов: 110 çул] / Р. Степанова // Тантăш. – 2000. – 25 çу (май).
72. **Суранов, С.** Чун юратăвĕ пулнах: [К. В. Иванован «Нарспи» поэми тăрăх суралнă тавлашуллă шухăшсем] / С. Суранов // Çамрăксен хаçачĕ. – 1998. – 10 авăн (сентябрь).
73. **Теветкел, Н.** Вырăс художникĕ "Нарспие" сăнарлатъ / Н. Теветкел // Ялав. – 2000. – № 4. – С. 60–62.
74. **Теветкел, Н.** Ынер астисем "Нарспи" поэма геройёсене мёнле сăнарлаççĕ? / Н. Теветкел // Хыпар. – 2000. – 23 çу (май).
75. **Трофимов, А. А.** Нарспиниана художниксен пултарулăхёнче: [Нарспиниана в творчестве художников] // Трофимов, А. А. Искусство: избр. тр. – Чебоксары, 2005. – С. 152–171.

76. **Трофимов, А.** Константин Иванов – Ренессанс генийё: [рецензия] / А. Трофимов // Хыпар. – 2014. – 22 пуш (март). – С. 11. – Рец. на кн.: Артемьев, Ю. М. Константин Иванов. Жизнь. Судьба. Бессмертие. – Чебоксары: Чуваш. кн. изд-во, 2013. – 255 с. – Пер. загл.: Константин Иванов – гений Ренессанса.
77. **Трофимов, Г. Ф.** "Нарспи" поэмăна хăсан ырнă? / Г. Ф. Трофимов // "Нарспи" поэмăн вăрттанлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культуры = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 83–85. – Пер. загл.: Время написания поэмы "Нарспи".
78. **Трофимов, Л.** Поэт шăпине татса панă... / Л. Трофимов // Тăван Атăл. – 2000. – № 4. – С. 66.
79. **Уляндина, А. В.** "Нарспи" поэмăри трагедилĕ пафос уйрамлăхĕсем / А. В. Уляндина // Ашмаринские чтения: материалы Всерос. науч.-практ. конф. – Чебоксары, 2008. – С. 146–150. – Пер. загл.: Трагизм в поэме "Нарспи".
80. **Уляндина, А. В.** Чăна килекен сăмах: [К. В. Ивановăн "Нарспи" поэми ҫинчен] / А. В. Уляндина // Тăван Атăл. – 2008. – № 6. – С. 153–155. – Пер. загл.: Слово, несущее правду: [о поэме К. В. Иванова "Нарспи"].
81. **Ухсай, О.** Ивановпа Ухсай: [Ухсай Яккăвĕпе Константин Иванов сăвăҫсем ҫинчен] / О. Ухсай // Хыпар. – 2006. – 29 чŭк (ноябрь).
82. **Ухсай, О.** Ивановпа Ухсай: [чăваш поэзийĕн классикĕ Константин Васильевич Иванов тата чăваш халăх поэчĕ Яков Гаврилович Ухсай ҫинчен] / О. Ухсай // Хыпар. – 2006. – 30 чŭк (ноябрь).
83. **Ухсай, О.** Ивановпа Ухсай: Ухсай Яккăвĕ: 95 ҫул / О. Ухсай // Хыпар. – 2006. – 28 чŭк (ноябрь). – С. 2.
84. **Федоров, Г. И.** "Хăй тĕнчине пăхăнать...": (К. Ивановăн философилĕ ăнĕ) / Г. И. Федоров // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2000. – С. 5–25. – Пер. загл.: "Свое понимание мира": (философия К. Иванова).
85. **Федоров, Г.** "Нарспи" хăйĕн хакне ҫухатмĕ / Г. Федоров // Халăх шкулĕ. – 1998. – № 1. – С. 57–61.
86. **Федоров, Г.** "Нарспи" хăйĕн хакне ҫухатмĕ: [Нарспи сăнарĕ чăваш литературипе искусствинче] / Г. Федоров // Тăван Атăл. – 2005. – № 12. – С. 61–63. – Пер. загл.: "Нарспи" вне времени: [образ Нарспи в чувашской литературе и искусстве].
87. **Федоров, Г.** Тепре вулар-и "Нарспие"?: тĕпчевлĕ тĕрленчĕксем / Г. Федоров // Тăван Атăл. – 2000. – № 4. – С. 1–5.
88. **Хлебников, Г.** Ытарайми «Нарспи» поэма // Хлебников, Г. Меслетпе асталăх. – Шупашкар, 1984. – С. 31–70.
89. **Хлебников, Г. Я.** Константин Ивановпа Габдулла Тукай / Г. Я. Хлебников // Чăваш филологийĕпе культуры тата журналистики: (ĕнер, паян, ыран): Чăв. филологийĕпе культура ин-чĕ 5 ҫул тултарнине халалланă асл. конф. материалĕсем, 2 чŭк 2001 ҫ. – Шупашкар, 2002. – С. 81–82. – Пер. загл.: Константин Иванов и Габдулла Тукай.
90. **Хлебников, Г. Я.** Кам-ши вăл Нарспи: идеал-герой е трагикăлла йăнăшакан ҫын сăнарĕ? / Г. Я. Хлебников // Константин Васильевич Иванов. – Шупашкар, 2008. – С. 71–75. – Пер. загл.: Кто такая Нарспи: идеал-герой или трагически печальный образ?
91. **Цветков, В.** Ула ĕне вăрттанлăхĕ: [К. В. Ивановăн «Нарспи» поэми ҫинчен каланă тĕрлĕ шухăшсем] / В. Цветков // Хыпар. – 2005. – 8 чŭк (ноябрь). – С. 5.

92. **Цветков, В.** Упрайăпăр-и ыран кунчен? / В. Цветков // Хыпар. – 2001. – 11 ака (апрель).
93. **Цветков, В.** Чуна тивĕстермен тĕпчев: [«Ялавăн» 2000 çулхи 4-мĕш номерĕнче пичетленнĕ Е. Лебедеван «К. В. Иванов балладин ытарлă пĕлтерĕшĕ» статии çине панă хурав] / В. Цветков // Ялав. – 2002. – № 1. – С. 91–93.
94. **Чекушкина, Е. П.** "Нарспи" поэмăра хĕвел сăнарне ўкернин хай евĕрлĕхĕ / Е. П. Чекушкина // "Нарспи" поэмăн вăрттанлăхĕ тата XX ĕмĕрти чăваш культури = Тайна поэмы "Нарспи" и чувашская культура XX века: конф. материалĕсен пуххи. – Шупашкар, 2010. – С. 89–94. – Пер. загл.: Образ солнца в поэме "Нарспи".
95. **Чекушкина, Е.** "Нарспи" поэмăри хĕвел сăнарĕ: [вилĕмсĕр "Нарспи" пичетленсе тухнăранпа – 100 çул] / Е. Чекушкина // Тăван Атăл. – 2008. – № 2. – С. 49–51.
96. **«Эсĕ ĕмĕтленнĕ ирĕк пуласса...»:** [К. В. Иванов çуралнăранпа 107 çул çитнĕ май] // Хыпар. – 1997. – 28 çу (май).
97. **Юмарт, Г.** Константин Ивановăн «Тил çĕлĕкĕ»: (поэтăн сăрлă е ытти тĕрлĕ ўкерчĕкĕсем пирки) / Г. Юмарт // Ялав. – 1994. – № 5. – С. 26–27.
98. **Юмарт, Г. Ф.** Тишкермен пуянлăх: (К. В. Ивановăн литература еткерне малалла тĕпчес ыйтусем тавра (неисследованное наследие)) / Г. Ф. Юмарт // Творческое наследие К. В. Иванова. – Чебоксары, 1990. – С. 47–64.
99. **Юмарт, Г.** Юмах еккипе: [К. В. Иванов литература ĕçне тытăннăранпа 100 çул çитнĕ май] / Г. Юмарт // Хыпар. – 2004. – 28 çу (май).
100. **Юмарт, Г.** "Нарспи" поэмăна хăçан сырнă? / Г. Юмарт // Хыпар. – 2007. – 4 çурла – С. 11.
101. **Юмарт, Г.** Çĕнĕлĕх нумай: [Константин Иванов: 110 çул] / Г. Юмарт // Хыпар. – 2000. – 15 нарăс (февраль).